

# Rawat Kamtibmas, Polsek Sandubaya Bersama 3 Pilar Gelar Koordinasi dengan Pengelola Penginapan

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

Jan 7, 2023 - 16:46



*Dari kiri, Camat Cakranegara, Kapolsek Sandubaya usai rapat Koordinasi, (07/01/2023)*

Mataram NTB - Dalam rangka menciptakan kondisi wilayah Kecamatan Cakranegara dan Kecamatan Sandubaya yang Kondusif, Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB bersama Tiga Pilar melaksanakan Silaturahmi dan Konsolidasi Kamtibmas 3 Pilar yang dilaksanakan di Mako Polsek Sandubaya, Kota Mataram, (07/01/2023).

Hadir pada kesempatan tersebut Camat Cakranegara, Camat Sandubaya, Kapolsek Sandubaya, Danramil Cakranegara, Waka Polsek Sandubaya, Serta para pengelola Hotel, dan Homstay di wilayah hukum Polsek Sandubaya.

Di wawancarai media ini Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrulloh SIK., di dampingi Camat Cakranegara Ifan Syavindra, menjelaskan bahwa kegiatan tersebut dalam rangka melakukan koordinasi antara pemerintah, TNI, Polri

dengan masyarakat pengelola Hotel dan Homstay untuk bagaimana kita merawat Kamtibmas.



Lanjutnya dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat menjelang penyelenggaraan beberapa event, mengingat jumlah Hotel dan Homstay di wilayah hukum Polsek Sandubaya maka diharapkan koordinasi yang intens dengan TNI dan Polisi baik Melalui Babinsa atau Bhabinkamtibmas maupun dengan secara langsung datang ke Koramil Cakranegara atau Polsek Sandubaya.

"Untuk memberikan pelayanan yang baik kepada para tamu yang menginap tentu dengan keaman yang terjamin. Maka diharapkan disetiap Hotel dan Homstay ada Scurity dan CCTV untuk mempermudah melakukan tindakan bila sewaktu-waktu terjadi masalah,"ucapnya.



Sementara itu Camat Cakranegara Ifan Syafindra menyebutkan Koordinasi dan konsolidasi yang dilakukan ini sebetulnya untuk meningkatkan pelayanan Kamtibmas khususnya di wilayah hukum Polsek Sandubaya yakni Kecamatan Cakranegara dan Kecamatan Sandubaya.

"Kita tentu tidak ingin mengecewakan para tamu dan wisatawan yang berkunjung akan merasa tidak nyaman karena kurang aman. Oleh karenanya upaya internal hotel dan Homstay dalam menjaga Kenyamanan dan keamanan para tamu tentu sangat diperlukan,"pinta Pak Camat.

Lanjutnya, Pemerintah tentu akan mengharapkan Kamtibmas itu tetap terjaga di semua lingkungan termasuk Hotel dan Homstay. Maka dari itu lanjutnya, Kehadiran TNI dan Polri dalam menciptakan keamanan masyarakat akan mendukung terciptanya kenyamanan para tamu yang ada di Hotel ataupun Homstay.

"Tadi sudah dijelaskan oleh Kapolsek dan Danramil bahwa masyarakat dapat menyampaikan langsung melalui saluran telpon permasalahan apapun yang dapat mengganggu Kamtibmas,"jelasnya.

"Kita harus bisa memberikan rasa aman dan nyaman kepada setiap tamu yang datang karena itu menjadi citra baik kedepannya,"ucapnya menambahkan.(Adb)